

Henri-Chapelle espérait plus de sportivité

PROVINCIALE 1

C'est déforçés que les Capellois ont dû se déplacer à Belleflamme, ils avaient pourtant demandé de longue date le report du match.

Theux BC 48 – Grâce-Hollogne 60

Évolution du score : 10^e : 10-18, 20^e : 24-31 (14-13), 30^e : 38-47 (14-16), 40^e : 48-60 (10-13).
THEUX BC : Baikry 10, Lemaire 1, Rondoz 8, Caro 9, Massin W. 11, Bousmanne N. 0, Barbay 9.

« Pas mal de frustration de notre côté car défensivement on fait un bon match », relève Sébastien Hella toujours privé de Caubergh,

Bousmanne (A.), Collin, Bomboire et Massin (F.) « On arrive à limiter l'adversaire à 60 points mais malheureusement notre jeu offensif a fait défaut. Manque total de réussite, trop de pertes de balle et notre pourcentage global est catastrophique. On a des circonstances atténuantes car, en plus des absences, Barbay a joué alors qu'il était malade. »

BC Belleflamme B 80 – Henri-Chapelle 65

Évolution du score : 10^e : 15-19, 20^e : 33-37 (18-18), 30^e : 56-53 (23-16), 40^e : 80-65 (24-12).
HENRI-CHAPELLE : Hissel 11, Wilkin 9, Lejeune 4, Jennes 9, Domken 2, Chikhaoui 12, Mond 4, Tandler 0, Remacle 14.

« Depuis le 1^{er} juillet, nous demandons le report de ce match car nous savions que l'équipe serait touchée par plusieurs absences suite à un mariage », explique le coach capellois, Fred Carton, un peu déçu de ce manque de sportivité alors que son équipe a accepté pareille demande d'un adversaire lors de la première journée. « Malheureusement, Belleflamme a tergiversé en invoquant différentes excuses et, finalement, il était trop tard pour décaler la rencontre. »

D'où un match compliqué pour Henri-Chapelle qui

n'était pas dans les meilleures conditions puisque Akinbodun et Perin manquaient. « Domken avait fait l'effort de nous dépasser mais avait la tête au mariage. Tandler évolue actuellement sur une jambe, il n'a eu que très peu de temps de jeu. Sans compter que certains joueurs étaient en dessous de leur niveau habituel. »

Henri-Chapelle encaissait d'emblée un 12-0 mais parvenait à revenir dans le coup pour même se placer aux commandes à la pause (33-37). « Cependant, on avait dépensé beaucoup

d'énergie pour ce retour et on a fini par manquer de lucidité », constate Fred Carton qui finissait aussi par perdre Wilkin pour le compte. « D'autant que l'arbitrage a laissé monter l'agressivité adverse. Malheureusement, au détriment d'un beau basket. Mais on ne va pas se servir d'excuses. On n'a pas le temps de tergiverser : mardi on joue en Coupe provinciale à la place de l'entraînement et samedi on enchaîne avec une rencontre de Coupe AWBB. Avant, le week-end suivant, un gros derby à Dison-Andrimont. » **D.M.**